



Le Conseil d'Administration de Wafa Assurance s'est réuni le 12 Février 2015 sous la présidence de Monsieur Driss Bencheikh pour analyser les réalisations de l'exercice 2014.

A l'issue de la séance, le Conseil d'administration a accédé, avec regrets, à la demande de Monsieur Bencheikh de quitter ses fonctions de Président Directeur Général de Wafa Assurance pour des raisons privées et personnelles.

Le Conseil d'administration a rendu hommage à l'action de Monsieur Bencheikh à la tête de Wafa Assurance.

Par ailleurs, le Conseil d'administration a profité de cette occasion pour féliciter les équipes et les réseaux partenaires pour les résultats de l'exercice 2014.

Pour le remplacer, le Conseil a coopté Monsieur Ali Harraj en qualité d'administrateur et l'a nommé Président Directeur Général de Wafa Assurance et lui a demandé de continuer le plan de développement engagé.

Monsieur Harraj, 56 ans, est ingénieur diplômé de l'Ecole Centrale Paris et de l'INSEAD.

Il a occupé de nombreux postes à responsabilité, notamment au sein du Groupe CDG de 2002 à 2010 (PDG de Maroc Leasing, Président du Directoire du CIH, Secrétaire Général de la CDG, Directeur Général de la BNDE).

En 2010, il fonde un cabinet de conseil en stratégie et transformation des entreprises et, depuis Juin 2014, il a rejoint le groupe Ténor (courtage d'assurance, distribution, NTIC, ...) en qualité de Directeur Général.